

## Von Rud. Jennoe Schmeisser

Es gibt Skeptiker, die in der Bestreitung eines Automobilrennens kaum mehr als die Befriedigung einer gewissen Sensationslust sehen möchten. Ganz zu Unrecht, denn Sportgeist und Freude am Erfolg, die die wichtigsten Faktoren des Rennsports bilden, sind Verschwendung am untauglichen Objekt, wenn der zum Siege zu steuernde Rennwagen nicht allen Anforderungen entspricht, die die mörderischen Prüfungsstrecken, -methoden und zeiten des Rennens an die Maschine stellen. Autorennen sind vom Gesiehtenunkt der Praxis aus gesehen also lediglich



